



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 30 mai 2019

Une embarcation gonflable chavire sur le Rhin à hauteur de Gerstheim

Le 30 mai 2019, en fin de matinée, une embarcation légère transportant 4 personnes à son bord a chaviré à hauteur de l'écluse de **Gerstheim**.

Les importantes opérations de secours engagées par les services français et allemands viennent d'être suspendues.

Cet accident a entraîné **la mort de trois personnes**. Une jeune fille reste disparue à cette heure.

Les opérations de recherche reprendront demain matin sous la direction de la compagnie fluviale de la Gendarmerie du Rhin qui est une unité binationale.

Contact presse

Amine Boukhliq

06 45 59 26 76

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est